

El Alcázar

DIARIO TRADICIONALISTA
ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal.-TOLEDO.-Teléfono 1981

Una Patria
Un Estado
Un Caudillo

Año I

Domingo 27 de Diciembre de 1936

Núm. 140

Una Patria: ESPAÑA - Un Caudillo: FRANCO

Boletín informativo

Salamanca, 26.—El Boletín Informativo del Cuartel General del Generalísimo publica las siguientes noticias recibidas hasta las veinte horas del día de hoy:

Rechazan nuestras tropas un ataque por Corbarán, causando al enemigo numerosas bajas

Ejército del Norte:

Quinta División, se rechazó un ataque del enemigo en Corbarán, causándosele numerosas bajas.

En el frente de Madrid, sin novedad

Sexta, séptima y octava Divisiones y Divisiones de Soria, sin novedad.

En el Sur se cogen bastantes prisioneros, muchos de ellos borrachos

Ejército del Sur:

Se han recogido armamentos y prisioneros de las operaciones anteriores, muchos de ellos de la «Brigada Internacional». También se cogieron bastantes prisioneros borrachos que dormidos se habían quedado en una choza.

Grandes quebrantos de los rojos en el frente aragonés

Lisboa, 26.—La situación de las fuerzas nacionales en el frente aragonés continúa favorable. Por referencias de milicianos rojos llegados de Calamocha se sabe que en los últimos combates los rojos han sufrido muchas pérdidas, quebrantándose enormemente la moral de las fuerzas marxistas que ya estaba bastante decaída. Dichos milicianos cuentan que en los pueblos dominados por los rojos se vive en completa anarquía. En Muelas han asesinado a un destacado elemento de izquierdas por el sólo hecho de ser propietario de una de las mejores casas del pueblo. Manifiestan igualmente que en el pueblo de Yelas, la iglesia está convertida en almacén de provisiones de guerra y de viveres, y que los dirigentes marxistas se ven impotentes para sujetar a disciplina militar a las hordas desmandadas.

De la derrota de los rojos en el frente Sur siguen recibándose detalles

Por Corbarán se rechaza un contraataque del enemigo

Noticias del Boletín Informativo del Cuartel General

Crece por momento el entusiasmo de nuestras fuerzas y cada día es mayor la desconfianza en el campo rojo

Gran actividad de nuestra Aviación

(De nuestro enviado señor Tello).—La jornada fué de actividad intensa por parte de nuestra Aviación, que voló sobre Madrid durante varias horas. Los aviadores nacionales, poco después de las cinco de la mañana se lanzaron sobre las líneas marxistas de la capital, castigando durísimamente las posiciones del Parque del Oeste, Paseo de Rosales, Paseo de la Florida, estación del Norte y alrededores del Campo del Moro donde los rojos tienen construidos atrincheramientos y fortificaciones en gran número.

Algunos incendios

El bombardeo de la Aviación nacional sobre el campo enemigo tuvo gran eficacia, acusándose de una manera bien visible sus efectos. Toda la línea de combate quedó oculta tras una densa capa de humo que duró todo el día. Por la noche se observaban grandes llamas en algunos lugares de Madrid y el edificio de la Telefónica presentaba sus paredes maestras con destrozos.

Las calumnias rojas

Las radios rojas acusaron este fuerte ataque aéreo diciendo que los aviadores facciosos habían intentado bombardear los asilos y hospitales, pero que huyeron rápidamente apenas divisaron en el aire a los cazas leales. Lo cierto es que no aparecieron los aparatos rojos, y que durante todo el día nuestros cazas quedaron vigilantes, volando sobre nuestras posiciones.

La actividad artillera fué poco intensa. La nuestra disparó sobre las defensas enemigas a últimas horas de la tarde, respondiendo las baterías marxistas con escaso fuego.

Un comandante, un capitán de Artillería y dos soldados, a nuestras líneas

Continúa el pase de individuos de las filas rojas a las nuestras. En el Campamento de los Alijares, sector del Tajo, se presentaron hoy un comandante, un capitán de Artillería y dos soldados. Venían en un automóvil y traían consigo un plano de la situación de fuerzas, varias ametralladoras y otros objetos. El capitán de Artillería era el segundo jefe de las fuerzas rojas existentes en el resto de la provincia de Toledo que aún queda por conquistar. Se supone fundamentalmente que hayan hecho declaraciones de interés a las autoridades militares.

Nuestra Aviación bombardea eficazmente el aeródromo de Vizcaya

Lisboa, 26.—La Aviación nacional bombardeó ayer por la noche el aeródromo que los rojos tienen en Vizcaya. Se causaron enormes destrozos, quedando completamente destruidos varios de los aviones que allí se encontraban.

Seis barcos sospechosos que no quieren salir de Marsella

Lisboa, 26.—Se ha sabido que en el puerto francés de Marsella se hallan surtos seis barcos cuyas tripulaciones se han negado a emprender un viaje al Mediterráneo al tener conocimiento de las advertencias de Franco declarando zona de guerra las proximidades de los puertos españoles en poder de los rojos. Parece ser que dichos barcos transportan material de guerra con destino a los rojos de España.

Impresión del día

Ayer nuestras tropas del frente de Córdoba, después de sus conquistas de los últimos días, se tomaron un descanso, aprovechado para recoger el copioso armamento y reunir los numerosos prisioneros capturados a los rojos.

Muchos de los prisioneros, según consigna el Boletín Oficial, pertenecen a la brigada internacional. Es decir; los marxistas aplican a los aventureros de esa brigada, no sólo en el frente de Madrid, sino también en aquellos otros donde arreea el ímpetu valeroso de las fuerzas nacionales. Pero el refuerzo de los mercenarios extranjeros no estorba el avance de nuestras armas, incoercible allí donde se proponen avanzar, y lo mismo en Boadilla del Monte, del frente madrileño, que en El Carpio o en Montoro, del frente sur, nuestros soldados arrollan a los internacionales, que dejan, además de muchas bajas sobre el campo, buen número de prisioneros en nuestro poder. La brigada roja extranjera no es, pues, el muro infranqueable que suponen los marxistas, ni siquiera el obstáculo andado en sus comentarios por los timoratos.

La Aviación nacional batió ayer energicamente los objetivos madrileños. Como siempre, las radios rojas se quejaban anoche, con la falsedad e hipocresía que acostumbra, de frustrados ataques aéreos a asilos y hospitales. Por lo visto, el rascacielos de la Telefónica, con su terraza y bucos erizados de armas mecánicas, no es un objetivo atacable. Pues esa fortificación y otras de aquella capital son las que sufrieron ayer el bombardeo contra el cual protestaban por radio los culpables de los bombardeos aéreos de Mérida y de otros pueblos inermes de la retaguardia.

Azaña pide autorización para marchar a Francia

Barcelona.—Azaña está preso en el castillo de Monserrat y está vigilado por Mozos de Escuadra.

Parece ser que se le han enviado dos médicos para ponerle en tratamiento.

También se dice que debido al estado de salud, ha pedido una autorización a Companys para trasladarse a la República vecina, siendo denegada por éste.